

- Jueves 24 de Mayo -

Usuarios registrados

Usuario:

Password:

OK

· [¿Olvidó su contraseña?](#)
· [Política de privacidad](#)

REGISTRARSE

Carpetas

A - B - C - D - E - F
G - H - I - J - K - L
M - N - O - P - Q - R
S - T - U - V - W - X
Y - Z

iCambia al formato digital ahora!



Zinio España



Nota de prensa



email al comunicador



ver carpeta de prensa

PFIZER

23-05-07 // 10:51h

LA EPILEPSIA: MITOS Y REALIDADES DE UNA ENFERMEDAD AÚN DESCONOCIDA POR MUCHOS

La epilepsia afecta en España a unas 400.000 personas, diagnosticándose cada año alrededor de 20.000 nuevos casos.

El próximo 24 de mayo se celebra el Día Nacional de la Epilepsia

Madrid, 22 de mayo de 2007.- La epilepsia es un trastorno neurológico crónico frecuente cuya prevalencia mundial oscila entre el 0,5% y el 1%. En concreto, la epilepsia afecta en nuestro país a unas 400.000 personas, diagnosticándose cada año alrededor de 20.000 casos nuevos.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) define la epilepsia como "afección crónica producida por diferentes etiologías, caracterizada por la repetición de crisis debidas a una descarga excesiva de las neuronas cerebrales (crisis epiléptica) asociadas eventualmente a síntomas clínicos o paraclínicos".

Las crisis epilépticas son por tanto, la consecuencia de la descarga excesiva de neurotransmisores de las neuronas de la corteza cerebral. Estas crisis son inesperadas, sorprendidas, espontáneas y recidivantes. Para poder hablar de epilepsia deben haberse padecido, al menos, dos crisis epilépticas.

Hoy en día, la epilepsia tiene tratamiento y se puede controlar en más del 70% de los casos. Sin embargo, según los últimos datos disponibles en España, existe un 23% de pacientes con crisis no controladas (pacientes farmacorresistentes). Aunque la neurocirugía puede ser una opción en algunos casos, son pocos los pacientes con epilepsia resistentes al tratamiento que se consideran candidatos quirúrgicos.

A este respecto, el Doctor Antonio Gil-Nagel Rein, neurólogo del Ruber Internacional comenta "en el tratamiento actual de la epilepsia no sólo se debe valorar el control de las crisis sino que también hay que considerar otros aspectos que influyen en la calidad de vida: el estado de ánimo, la adaptación social y los efectos adversos de los medicamentos antiepilépticos".

Vivir con epilepsia

El diagnóstico de una epilepsia se acompaña con frecuencia de un impacto psicoemocional, tanto en el paciente como en los familiares y especialmente en los padres cuando se diagnostica la enfermedad en un niño. De inmediato suelen aparecer las creencias generadas por ese concepto de enfermedad "especial" y que se vive en algunos sectores sociales como una carga que el paciente llevará toda su vida y que si es conocida en su entorno familiar y social puede llegar a ser un factor excluyente del mismo.

A este respecto Francisca Lozano, presidenta de la Federación Española de Epilepsia comenta "desde la Federación Española de la Epilepsia se está apoyando y colaborando con todas las asociaciones que hay distribuidas por toda España para conseguir que el estigma social que hay entorno a la epilepsia desaparezca, mejorando la calidad de vida de los afectados, facilitando su acceso al mundo laboral y apoyando para que puedan ejercer sus derechos con absoluta libertad".

A pesar de las limitaciones en la vida de un afectado con epilepsia, tales limitaciones pueden llegar a ser asumidas sin que lleguen a influir de forma sustancial en su calidad de vida. Sin embargo, algunos pacientes con epilepsia pueden tener problemas psicológicos, especialmente cuando son portadores de determinados factores de riesgo que dependen de la propia enfermedad, de la medicación y de factores psicosociales.

Para María Espinosa, psicóloga del Dpto. de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la Universidad de Granada "es indispensable que los equipos multidisciplinares que asisten al paciente epiléptico trabajen con los familiares del paciente para conseguir un mejor ajuste de éstos a la enfermedad y prevenir la aparición de trastornos de ansiedad y depresión. En definitiva, así se consigue una mejora en la calidad de vida del paciente y de las personas que le rodean".

Pfizer

Pfizer es una compañía biomédica comprometida con la sociedad y con los pacientes a través de la investigación y el descubrimiento de medicinas innovadoras, de uso humano y veterinario, que ayudan a salvar vidas. Al mismo tiempo, trabaja con instituciones públicas y privadas interesadas en velar por el cuidado de la salud y colabora en campañas internacionales para mejorar las condiciones de vida y salud de los más desfavorecidos, ayudando a paliar y erradicar enfermedades como el sida y el tracoma.

Más información en:

No hay archivos adjuntos



email al comunicador



carpeta de prensa

[ansiedad](#)

Tratamiento especializado de problemas de depresión y ansiedad.

[Tratamiento](#)

Información y consejos al servicio de tu salud y la de los tuyos.

Notas de prensa

24-05-07 // 10:11h
LA VACUNACIÓN ES LA MEDIDA MÁS EFICAZ PARA EVITAR EL CONTAGIO Y LA HOSPITALIZACIÓN DE NIÑOS DEBIDO A LA GASTROENTERITIS POR ROTAVIRUS
[Berbés Asociados](#)

23-05-07 // 19:29h
AYER NOCHE SEVILLA ACOGE SUFRIÓ UN ACTO VANDÁLICO
[SEVILLA ACOGE CEPAIM](#)

23-05-07 // 18:03h
Océ recibe el reconocimiento de IQUA a la calidad de su página web [www.oce.es](#)
[Océ-España](#)

23-05-07 // 15:14h
Caprichos reflejados en bolsos únicos
[EPComunicación](#)

23-05-07 // 14:54h
Alrededor de 110 estudiantes de Enfermería se dan cita para conocer las posibilidades de su futuro profesional
[Excmo. Colegio Oficial de Enfermería de Cádiz](#)

23-05-07 // 14:04h
El CDEI-UPC presenta la nueva edición del Máster EMEI
[CDEI](#)

23-05-07 // 13:49h
Tras la excelente acogida de la edición anterior, la II Escuela de Verano en Evaluación Económica de las Intervenciones Sanitarias analiza, en esta ocasión, las últimas tendencias desarrolladas en Europa
[DIRP](#)

23-05-07 // 12:58h
El 45% de los madrileños no consume las dos raciones diarias de fruta recomendadas por la OMS
[MK PRESS](#)

23-05-07 // 12:45h
Global Humanitaria pone en marcha su primer proyecto en Bolivia para incrementar y diversificar la producción agrícola
[Global Humanitaria](#)

23-05-07 // 12:23h
Se presenta el Programa EDUPAC, una herramienta educativa dirigida a pacientes, familiares, cuidadores y médicos de atención primaria
[Berbés Asociados](#)

[+ Más notas](#)

[Quiénes somos](#) | [Mapa del sitio](#) | [Qué es la eComunicación](#) | [Ayuda](#) | [Contacta](#) | [Acceda al RSS](#)



93 412 20 64 / 91 353 15 80
Todos los derechos reservados - Aviso legal
[info@acceso.com](#)

2007 Accesogroup S.L.